

## Beneficios de la Arquitectura

### ¿Porque es importante la arquitectura en las niñas y niños?

Porque es el momento ideal para despertar en los niños la curiosidad, la apreciación al arte, el gusto por la contemplación. Promueve en ellos la creatividad, el análisis y entendimiento de otras culturas.

Abre su mente para que deseen explorar nuevos horizontes, preguntar, investigar. La arquitectura busca que los niños aprendan a mirar con visión propia, que olviden prejuicios y que comprendan la estrecha relación entre arquitectura y bienestar.



### Beneficios

<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Desarrolla músculos importantes</b></li> </ul>	Cuando juegan a construir los niños y niñas desarrollan sus habilidades motoras finas, que son las que requieren el uso de los dedos, manos y antebrazos, que tanto van a necesitar más adelante para sujetar lápices u otros utensilios en el colegio o para vestirse.
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Estimulan la creatividad</b></li> </ul>	Mientras las niñas y niños diseñan formas diferentes, la arquitectura les enseña a pensar de manera lógica. Algunos estudios han demostrado que pasar ratos jugando y construyendo desarrolla habilidades para el lenguaje.
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>comienzan a emplear los dedos índice y pulgar</b></li> </ul>	Cercano a los dos años los niños y niñas hallan un gran entretenimiento en coger objetos y dejarlos caer. A estas edades las piezas son más grandes para que puedan colocarlos más fácilmente. Los párculos en torno a los tres años de edad empiezan a sacarle más partido a las piezas, creando espacios más que amontonando figuras.
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Estimula el pensamiento lógico</b></li> </ul>	Favorece el desarrollo del lenguaje y les inicia en las matemáticas. Además aprenden a concentrarse.
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>aprenden a concentrarse</b></li> </ul>	Colocar las piezas de manera que no se caigan y queden bien encastradas requiere atención para las niñas y niños. Conseguirlo además es premiado con una sensación de autosuficiencia y una buena dosis de autoestima, sobre todo si un adulto reconoce su buen trabajo.

La ventaja de la estimulación en la arquitectura es diversa:

Poner a disposición de las niñas y niños las piezas adecuadas es fundamental para despertar su interés por el juego de construir. Desarrolla acercamientos y actitudes positivas para aprender y apoyar a los alumnos para que aprendan a aprender.

No trates de imponerle tu criterio, aunque puedes darle algunas nociones, pero deja que su iniciativa fluya libremente. Conforme las niñas y niños **van cumpliendo años** la dificultad va aumentando y el tamaño de las piezas es cada vez menor. Las formas **van siendo más variadas y complejas**, para crear vehículos con todo lujo de detalles como **aviones, barcos, edificios** o lo que su mente creadora sin límite les inspire.